

Jornada de la Francofonía en Cuba en Museo de Bellas Artes



Museo de Bellas Artes

La Habana, 16 mar (RHC) El capitalino Museo Nacional de Bellas Artes deviene hoy escenario de la Jornada de la Francofonía en Cuba, cuya agenda propone una amplia muestra de todas las expresiones estéticas.

Según informó la institución, por estos días el departamento de Servicios Educativos desarrolló el taller El color en el paisaje, impartido a niños de la escuela primaria República Socialista de Vietnam.

El espacio de dibujo dedicado a los infantes busca el acercamiento a las obras realizadas por pintores francófonos que forman parte de la colección del museo y culminará con la exposición y premiación de las obras realizadas por los niños. «Estos encuentros cuentan con la colaboración de funcionarios de la Embajada de Canadá en Cuba y de Veronique Leclerc, Jefa Especialista de la Oficina de Québec en La Habana», detalló la entidad desde la red social Facebook.

Además del taller, el centro exhibe la exposición La Esperanza de Medusa, del artista belga Koen Vanmechelen, la cual conjuga una historia de amor con elementos de la evolución, la diversidad, la unidad y aboga por la esperanza.

A lo largo del mes de marzo diversas instituciones articulan esfuerzos para propiciar una aproximación a la música, el cine, las historietas, la fotografía, la moda y la literatura de los 88 territorios que conforman la comunidad francófona.

Dedicada a promover la lengua francesa y la diversidad cultural y lingüística, la cita constituye una plataforma para fomentar la cooperación al servicio del desarrollo sostenible y de la paz mundial, asevera la carta de presentación del encuentro.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/316767-jornada-de-la-francofonia-en-cuba-en-museo-de-bellas-artes>



Radio Habana Cuba